

A/A Gerente de la Universidad de Málaga.

D. José Antonio Molina Ruiz

UNIVERSIDAD DE MALAGA
REGISTRO GENERAL
28 ENE. 2014
ENTRADA

Nos ponemos en contacto con usted, para solicitar información acerca del procedimiento en el sistema de control horario (eTempo), que debe realizar la plantilla de la UMA, por el cual podrán hacer uso del excedente de saldo trabajado de 2013. Tal como se acordó en la firma del calendario laboral de 2014, dicho excedente de saldo podrá ser disfrutado hasta el 28 de Febrero, pero todavía no se ha comunicado al PAS cómo podrá usarlo.

Desde SITUMA solicitamos que se regularice de forma urgente el saldo correspondiente a 2103 a todos los trabajadores, ya que a la fecha que estamos, hay empleados que tienen días y horas de la bolsa de compensación, aún pendientes de su regularización lo que les impide tener una noción clara del saldo final de 2013. Aprovechamos la ocasión para pedirle que sean solventadas las innumerables carencias del software eTempo que tanto han incidido e inciden en generar confusión a los trabajadores. Nos ponemos a su disposición para informarle, si no le tienen al tanto de dichas carencias.

Así mismo, le pedimos también información de cómo se va a acometer este año, el tema de las bolsas de compensación de horas, tanto la de horario flexible, como la de 5 días más el de antes o después del cierre de Semana Santa.

Esperando que dicha información sea enviada pronto al PAS, nos ponemos a su disposición para mantener una reunión de trabajo.

A la espera de sus noticias, reciba un cordial saludo.

Directiva de SITUMA

situma
Sindicato de Trabajadores
de la Universidad de Málaga
www.situma.es